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Mentre si raffona I'unit a delle sinistra alia Regione 

Improponibile (anche per la DC) 
il centra-sinistra in Sardegna 
Oomani si riunhce la direiione regionale democristiana che dovra indicate un candidate alia Pre-
sidenia - / sindacati chiedono una svolta politico che garantisca h sviluppo economko e dia una 
risposta alle esigenze della popolaiione - [a crisi si risolve soltanlo con equilibri piii avamati 

DALLA REDAZIONE 
CAGLIARI, 2 febbraio 

La conferenza dei capigrup-
po ha fissato la data di convo
cazione del Consiglio regionale 
per la elezione del nuovo Pre-
sidente della Giunta. II Consi
glio si riunira venerdi 11 feb
braio alle ore 18, ma, finora, 
la situazione rimane fluida e 
nbbastanza complessa. Infatti 
solo venerdi la direzione re
gionale democristiana dovra 
indicare un candidato alia 
Presidenza della Regione e fa
re delle proposte sulla mag-
gioranza di governo. 

E' difficile azzardare delle 
previsioni. La DC e fortemen-
te divisa circa gli sbocchi da 
dare alia crisi, no riesce a 
trarre una lezione dai fatti: 
cioe tutte le forze autonomi-
stiche — dai partiti della sini
stra tradizionale fino al PSDA 
— chiedono che si imbocchi 
decisamente la strada di una 
ricerca originate di unita po-
polare in una maggioranza e-
stesa fino alia classe operaia, 
e quindi anche ai comunisti. 

In Sardegna si possono fare 
cose diverse, di alto valore 
politico e civile: si possono 
precorrere i tempi, progettare 

costruzioni politiche non mu-
tuate da nessun'altra espe-
rienza sulla linea di una pro-
grammazione e pianificazione 
dell'economia e dello svilupo-
po sociale. I comunisti sono 
per questo pronti a discutere 
con tutte le forze autonomist i-
che, laiche e cattoliche. 

L'andamento dslla crisi con-
ferma, del resto, la improro-
gabile necessity di trovare 
una via di uscita partendo 
dalla definitiva rottura del 
centro-sinistra e portando la 
Regione in mezzo ai lavoratori 
delle miniere e dei campi, a 
difesa delle loro rivendicazio-

Polemiche e dissensi nel centro-sinistra 

La crisi paralizza 
il Comune di Firenze 

Quella che voleva essere un'operasione di rimpasto si 
e trasformata in uno scontro - Consensi alViniziativa 
del PCI9 che ha chiesto la convocazione del Consiglio 

FIRENZE, 2 febbraio 
Sebbene un'intesa di massi-

ma sul documento politico e 
programmatico sia stata rag-
giunta fra i partiti del cen
tro-sinistra, la crisi si trasci-
na avanti tra polemiche e dis
sensi che riguardano preva-
lentemente la futura strut-
tura della Giunta. Questa che 
doveva essere, nelle intenzio-
ni di alcuni, una crisi-lampo, 
si e trasformata in una lun-
ga crisi, che da tempo paraliz
za l'attivita del Consiglio e del-
l'amministrazione di Palazzo 
Vecchio. 

Essa e nata, ufficialmente, 
dall'uscita dei repubblicani 
(che hanno un rappresentan-
te in Consiglio ma non in 
Giunta) dalla maggioranza 
di centro-sinistra, con una se-
rie di critiche all'operato 
della Giunta. La DC ha im-
posto ai suoi le dimissioni 
per procedere alia rfcostitu-
zione di un centro-sinistra or-
ganico, che consolidasse, su 
una linea moderata, la tra-
ballante maggioranza di cen
tro-sinistra. Gli altri partiti 
fPSI e PSDI) hanno fatto al-
trettanto. Quindi, alle spalle 
del Consiglio e della citta, so
no iniziate le trattative a 
quattro per rimpastare il cen
tro-sinistra e superare una 
crisi che e, al contrario, « per-
manenten poiche manca lavo-
Ionta politica di risolvere in 
un diverso rapporto con l'op-
posizione, i problemi della 
citta e del comprensono 

Delia esigenza di uscire 
da queste manovre al buio e 
riportare il dibattito in Con
siglio comunale si e reso in-
terprete il gruppo comunista 
il quale, forte dei suoi 22 seg-
gi (piii di un terzo dell'as-
semblea), ha richiesto, a nor

ma di Iegge, la convocazione f 
del Consiglio. 

II gruppo comunista non si 
e limitato a questa formale 
richiesta, ma nei precedent! 
dibattiti consiliari e nelle as-
semblee pubbliche ha posto 
con forza il problema di fon-
do di questa crisi fiorentina, 
la cui meccanica e identica 
a quella governativa: quella, 
cioe, di stabilire un nuovo rap
porto, di confronto e di ini-
ziativa con 1'opposizione di 
sinistra dentro il Consiglio e 
con i comuni del comprenso-
rio (che sono governati da 
maggioranze di sinistra) per 
l'avvio di una politica consor-
tile — sui problemi dei tra-
sporti, dell'inceneritore, del 
gas, dei servizi fondamentali 
— che e Tunica che possa 
risolvere i drammatici proble
mi della citta e del compren-
sorio. Se il centro-sinistra non 
si decidera ad imboccare que
sta strada, ma continuera, co
me vuole la DC, sulla linea 
del piii ottuso «fiorentini-
smo», secondo il quale Firen
ze dovrebbe contrapporsi al
ia Regione e ai u Comuni ros-
si », le amministrazioni comu-
nali del circondario procede-
ranno per conto loro senza 
Firenze. 

Mentre la trattativa extra 
consiliare procede tra fasi al-
terne (la DC cerca di far pa-
gare il costo della crisi ai 
suoi alleati togliendo la cari-
ca del vice sindaco al PSI e 
un assessore al PSDI per far 
posto al rappresentante del 
PRI), per ricostituire su una 
linea moderata e chiusa il 
centro-sinistra, nella citta, nei 
suoi quartieri, nelle fabbriche, 
cresce la richiesta di una svol
ta che risolva effettivamente 
i reali problemi della citta e 
del territorio. 

A Massa 
Carrara: 
indebite 

ingerenze 
del prefetto 

MASSA CARRARA, 2 febbraio 
II prefetto di Massa-Carra-

ra pretende di esercitare an-
cora il suo potere di control-
lo sui comuni e suirammini-
strazione provinciate come fa-
ceva prima del 7 giugno 1970, 
come se la Regione non esi-
stesse. Ha minacciato e mi-
naccia il presidente della Pro-
vincia e i sindaci di inviare 
il commissario prefettizio qua-
lora il bilancio di previsione 
per il 1972 non sia ancora sta-
to approvato, senza tener con
to delle nuove leggi della Re-
pubblica. 

Poiche con circolari e tele-
grammi seguita a dare ordi-
ni e disposizioni e invade il 
campo della Regione, il comi-
tato regionale di controllo gli 
ha rivolto un fermo invito a 
non ingerirsi piii nei controlli 
sugli atti della Provincia, dei 
Comuni e degli altri enti lo-
cali. Nella lettera che gli e 
stata inviata si precisa che, 
se negli enti Iocali sorge-
ranno necessita di controllo 
sostitutivo, i conseguenti prov-
vedimenti sono di esclusiva 
competenza deU'organo regio
nale di controllo il quale, se 
sara necessario, inviera il 
commissario anche per il bi
lancio. 

ni di piena occupazione stabi
le, di salario e di liberta. 

II giornale della CGIL, CI-
SL e UIL, «L'altra Sar
degna », uscito oggi a Cagliari 
parla apertamente di un bloc-
co sociale alia cui base siano 
i lavoratori e le forze del pro-
gresso, per metterci dietro le 
spalle il fallimento del primo 
ventennio di vita. 

La lotta nelle fabbriche — 
dice l'organo unitario dei tre 
sindacati — la salvaguardia 
del posto di lavoro continua-
mente minacciato, l'impegno 
del miglioramento della socle-
ta civile, dalla politica delle 
riforme alia tutela delle liber
ta democratiche, sono una co-
stante di tutto il movimento 
dei lavoratori. La Giunta re
gionale deve farsi carico del
le responsabilita assunte in 
nome e per conto del popolo 
sardo, deve esprimere quelle 
nuove linee di sviluppo econo-
mico che ogni Giunta promet-
te e con altrettanta puntualita 
disattende. 

II potere politico ha avuto 
modo di constatare, durante 
la lotta nel bacino minerario, 
come l'alleanza con i lavorato
ri e le popolazioni possa co-
stituire lo strumento per la 
soluzione dei problemi dell'i-
sola, e come il potere contrat-
tuale nei confront! del gover
no centrale cada col cadere 
deU'alleanza. E non e ipotiz-
zabile che la lotta comune 
possa essere utilizzata come 
copertura delle faide di pote
re. Non si possono rilasciare 
cambiali in bianco. L'istituto 
autonomistico deve ritrovare 
lo spirito per cui e sorto, in 
conformita con le esigenze 
delle masse popolari che lo 
hanno voluto ». 

«Chi governa — conclude 
l'organo dei sindacati — deve 
rinnovare tutti gli strumenti 
di cui dispone per il rilancio 
della economia, sottraendoli 
dalla condizione dei ghetti 
di sottogoverno; deve convin-
cersi che il petrolio non fa 
pane ». 

E* tempo di verifiche con
crete, di scelte definitive: la 
domanda di un rinnovamento 
to tale che viene dalle masse 
non puo essere esclusa, ne rin-
viata. Dalle prime valutazioni 
sembra ancora piii difficile, 
rispetto a qualche tempo fa, 
l'ipotesi di un ritorno al qua-
drfpartito in Sardegna. La 
stassa DC ritiene impossibile 
ormai realizzare nella regione 
una operazione di tipo centri-
sta (tale sarebbe il carattere 
di una riedizlone del centro-
sinistra organico), anche per
che non ci sono uomini di un 
qualche prestigio, all'interno 
della maggioranza, disposti a 
dirigerla. Pagherebbero un 
prezzo tronno alto di fronte 
alle stesse masse cattoliche, 
e troverebbero la pronta e 
conseguente reazione delle 
masse popolari. 

r E allora, come uscirne? So
lo con equilibri nuovi, come 
dicono il PSI e il PSDA, net-
tamente ostili a compiere un 
salto all'indietro. Pertanto la 
proposta del PCI appare 
sempre la piu giusta e reali-
stica: l'attuale crisi politica 
e sociale si supera in Sarde
gna con l'unita a sinistra delle 
forze laiche e cattoliche, unita 
che non significa accordo di 
vertice, ma unita di program-
ma e di scelte per una svolta 
decisiva nella storia della Re
gione. 

Giuseppe Podda 

// luturo dell'acciaieria si decide in quesli giorni 

Per la Terni 
tutti i nodi 
al pettine 

Ribadita dai sindacati e dai partiti operai la necessita 
di un mutamento della politica delle partecipazioni 
statali . Finsider e IRI ostacolano la realizzazione degli 
investment! nei settori delle lavorazioni speciali e 

delle seconde lavorazioni 

TERNI — Un'asscmblsa all'interno di un capannene. 

SERVIZIO 
TERNI, 2 febbraio 

II futuro della «Terni» si 
decide in questi giorni. Due 
piani, che riguardano diretta-
mente VAcciaieria sono in di-
scussione: il programma FIN
SIDER, che assegnava gia un 
investimento di 63 miliardi al
ia «Terni», il Piano nazio-
nale di riorganizzasione della 
industria elettromeccanica ed 
elettronucleare nazionalc, pre-
disposto dagli ufflci del mini-
stero della programmazione 
che sara esaminato e varato 
dai CIPE prossimamente. 

Dunquc, tutti i nodi torna-
no al pettine. II nostro par-
tito, il movimento operaio 
ternano ed umbro, che han
no condotto una lotta decen-
nale per ajjermare un nuovo 
ruolo della « Terni», una po
litica diversa della Partecipa
zioni statali, nella nostra re
gione, sono oggi impegnati su 
questi problemi di fondo. 

Era stato assunto l'impe
gno di un investimento di 63 
miliardi per circa 800 nuovi 
posti di lavoro alia «Terni», 
realizzando una nuova accia-
ieria con due grandi forni e-
lettrici, una nuova colata con-
tinua, un nuovo treno di la-
minazione, e per lo sviluppo 
delle seconde lavorazioni, del
le lavorazioni speciali, dalla 
tucinatura alia fonderia, dalla 

Pesanti responsabilita della Regione per il grave ritardo 

Per il nuovo aeroporto di Napoli 
siamo ancora al punto di partenza 

Sono stati fatti trascorrere inutilmente oltre due anni dai momento della localizzazione - Le 
manovre dei notabili dc - Costituito un comitato degli enti Iocali per sbloccare la situazione 

Oggi si apre 
il Congresso 

della Federazione 
pisana del PCI 

PISA, 2 febbraio 
* Si apre domani giovedl, al
le ore 17, nel teatro Apollo di 
Cascina, 1*XI Congresso pro
vinciate della Federazione co
munista pisana che si protrar-
ra fino a domenica 6 febbraio. 
Questo l'ordine dei lavori: gio-
vedi ore 17, relazione intro-
duttiva; venerdi ore 9, aper-
tura del dibattito; sabato ore 
9, dibattito; domenica ore 9, 
dibattito e conclusion! del 
compagno Aldo Tortorella, del
la Direzione del PCI e diret-
tore del nostro giornale. 

Pisa: il centro 
di calcolo 
elettronico 

lavorera per I'ONU 
PISA, 2 febbraio 

II ministro degli Esteri, on. 
Aldo Moro, e il rettore della 
Universita di Pisa, prof. Ales-
sandro Faedo, hanno flrmato 
oggi alia Famesina una con-
venzione in base alia quale 
vengono affidate all'ateneo pi-
sano e, per esso, al centro 
nazionale universitario di cal
colo elettronico, le indagini e 
le ricerche dirette a consen-
tire l'analisi automatica del
le risoluzioni dell'Assemblea 
generale delle Nazioni Unite 
e delle relative votazioni, me-
diante l'utilizzazione delle tec-
niche dell'informatica. 

Gli speculator9! riprovano a mettere le mani sulla pineta di S. Rossore-Migliarino Pisano 

PROGETTO PER DISTRUGGERE CHILOMETRI DI BOSCHI 
5/ Yorrebbeto costruire, all'interno della stupenda tmaccbia mediterranean ancora inriolata. an com* 
plesso turistico e un enorme magauino -Sembra cbe il commissario governatiro di Veccniano abbia 
inteniione di rilasciare la licema - Unlnterrogazione del Partita comunista per impeiire lo scempio 

Grave misura 
repressiva in una 

scuola tecnica 
del Brindisino 

BRINOISI, 2 febbraio 
Una grave misura repres

siva e stata messa in atto nel-
l'istituto tecnico agrario di 
Ostuni, nei confronti di un 
professore democratico. 

II preside dell'istituto, addu-
cendo un pretestuoso e bu-
rocratico motivo, awalendo-
si dell'art. 26 del regolamen-
to sulle cariche e le sup-
plenze, ha licenziato in tron-
co il prof. Bartolo Anglani, 
reo, «ufficialmente », di non 
aver comunicato di aver rice-
vuto un incarico di assisten-
te presso l'universita di Ban, 
incarico mai avuto quest'anno. 

II vero motivo del licenzia-
mento andrebbe perb ricer-
cato negli orientamenti e nei 
metodi di insegnamento del 
prof. Anglani, che tende a 
promuovere all'interno della 
scuola la libera dlscussiono 
tra gli student! e la critica 
ai contenuti e agli sbocchi 
professional! dell'istituto. 

La mobilitazione degli stu-
denti e stata immediata. Do-
po aver dato vita ieri sera 
ad una assemblea tenutasi 
nella sezione comunista, sta-
mattina vi e stato un com-
patto sciopero. 

DALLA REDAZIONE 
PISA, 2 febbraio 

La pineta di Migliarino, 
una delle poche in Italia a 
non essere ancora contami
nate dai cemento armato e 
dagli sfregi della speculazione 
edilizia e che, quindi, conser-
va ancora intat'ti tutti gli a-
spetti caratteristici della mac-
chia mediterranea, e di nuo
vo oggetto di un tentativo di 
lottizzazione e urbanizzazione. 

II commissario governativo 
del comune di Vecchiano si 
appresterebbe infatti a rila
sciare — secondo quanto af-
fermano i compagni onorevo-
li Raffaelli, MaUatti e Di Puc-
cio in una loro interrogazione 
al ministro dei Lavori pubbli-
ci, dell'Interno e della Pubbli-
ca istruzione — licenza edili
zia per la costruzione di un 
complesso turistico all'intemo 
della pineta (formato di mo
tel, ristoranti, dancing, pisci
na, campi da tennis) e di un 
centro commerciale (con un 
grande magazzino che occu-
perebbe una superficie di cir
ca centomila metri quadrati). 

II commissario avrebbe inol-
tre intenzione di lottizzare an
che alcune aree di una loca
lity vecchianese. Egli starebbe 
quindi per riprendere scopcr-
tamente i progetti di quel pia
no regolatore che fu presen-
tato anni fa daU'amministra-
zione di centro-sinistra del co
mune dl Vecchiano e che su-
scit6, a quel tempo, lo sde-
gno e le proteste della popo-
lazione della zona e del no
stra partito che denunci6 aper

tamente il tentativo di dare la 
pineta in mano ai grossi mo-
nopoli che ne avrebbero fat
to un « succoso n terreno di 
speculazione. Egli vorreboe 
dar seguito concreto a quel 
piano regolatore — approva
to tra 1'altro. come si ricor-
dera, con una serie di oscu-
re manovre — che prevedeva 
la concessione di grosse fette 
di pineta e di spiaggia priva-
ta e che dava la possibihta di' 
costniire su di esse ville e 
centri residenziali. Quel pia
no regolatore che spalancava 
le porte alia piii sporca e 
scoperta speculazione e che 
lo stesso Consiglio supenore 
dei Lavori pubblici respinse in 
mnniera netta. 

Fu anche in seguito all'ap-
provazior.e di questo piano 
— che dimostrava apertamen
te agli occhi della popolazio-
ne in che modo gli ammini-
stratori di centro-sinistra del 
comune di Vecchiano fossero 
al servizio degli interessi dei 
grossi speculatori edili e in 
combutta con i duchi Sal via ti 
(padroni della pineta) — che 
la maggioranza subi alle ele-
zioni amministrative del TO 
una pesante sconfitta. II no
stro partito riusci ad arnva-
re alle soglie della maggioran
za assoluta (ID consigiieri su 
20). In seguito n questi nuo
vi equilibri si creo a Vec
chiano una situazione talc 
che — proprio per il fatto 
che ogni accordo avrebbe do-
vuto passare attraverso la 
quest lone della pineta — si 
dovettc ricorrere a un tipo di 
gestione commissariale. 

Ed e proprio il commissa
rio, che per definizione do
vrebbe rappresentare la vo-
lonta del govemo, che pren-
de ora delle dectsioni contra-
stanti con quelle del Consi
glio superiore dei Lavori pub
blici. 

Ed e proprio in seguito a 
queste decisioni. che trascen-
dono le normali funzioni di 
un commissario governativo, 
e che mettono in evidenza co
me egli obiettivamente si col-
lochi da una certa parte, che 
si pone oggi l'esigenza — co
me affermano i compagni par-
lamentari nella loro interro
gazione — di nuove elezioni 
per la ricostituzione di un 
Consiglio comunale che affron-
ti democraticamente la que
st ione della pineta e che dia 
garanzie per la salvaguardia 
del suo patrimonio naturale. 

E' solo attraverso una se-
ria volonta di difesa del ter
ritorio, confortata da precise 
scelte politiche che tolgano 
di mano agli speculatori e ai 
profittatori la macchia di Mi
gliarino che si pub fare di 
essa un luogo per un turi-
smo di massa che soddisfi 
le esigenze della popolazione. 
I comunisti pongono, quindi, 
come alternativa all'attuale 
tendenza speculativa una di
versa utilizzazione della pine
ta, attraverso la costituzione 
di un parco nazionale S. Ros-
sore-Migliarino-Tombolo — da 
gestirsi in maniera democra-
tica — aperto a tutti, per lo 
svago o la ricreazione di tutti. 

Daniol* Martini Una immafln* fMla piiwla di Mlfliarino. 

DALLA REDAZIONE 
NAPOLI, 2 febbraio 

Ancora una «storia all'ita-
liana», che si arriccnisce di 
quelle caratteristiche pecuiia-
ri della classe politica domi-
nante napoletana incapace di 
operare scelte, sempre pronta 
a rinviare tutto nel tempo la-
sciando non decantare i pro
blemi ma facendoli andare in-
contro alia cancrena. Ci rife-
riamo specificamente alia vi-
cenda del nuovo aeroporto in-
temazionale di Napoli la cui 
localizzazione fu determinata 
nella zona nord del lago Patria 
fin dai dicembre del 1969. 
Questa ipotesi, formulata sul
la base di uno studio finan-
ziato dai Comune e dalla 
Provincia di Napoli, dalla Ca
mera di Commercio e dalla 
Finmeccanica, venne accolta 
dai ministero dei Trasporti 
e nel marzo del 70 si espres-
se favorevolmente anche l'am-
ministrazione provincials di 
Caserta. 

Intanto veniva promulgata, 
nel febbraio del "71, la legge 
111 per il finanziamento di 
nuovi aeroporti e otto miliar
di furono stanziati per la co
struzione dello scalo napole-
tano. La legge prevedeva che 
entro 60 giomi dalla sua pub-
blicazione le Regioni potesse-
ro formulare proposte in or-
dine alia definizione del pro
gramma delle opere. Natural-
mente la Regione Campania 
non avanzo alcuna proposta e, 
alia scadenza dei termini, ri-
chiese al ministero dei Tra
sporti il blocco della pratica 
relativa all'aeroporto di Na
poli. 

Gli enti promotori dello stu
dio sull'ubicazione del nuovo 
scalo, resisi conto che la Re
gione non avrebbe preso al
cuna decisione, chiesero al 
Consiglio superiore dei Tra
sporti che si pronunciasse de-
finitivamente sul progetto pre-
sentato. Contemporaneamente 
il ministero dei Trasporti ri-
chiedeva il parere al ministe
ro dei Lavori Pubblici che in-
diceva per l'otto novembre 
dello scorso anno una riunio-
ne alio scopo di assumere de
menti di giudizio per fomire 
il richiesto parere. D'improv-
viso, mentre pare che tutto 
debba concludersi, salta fuori 
la proposta dell'Ente Autono-
mo Voltumo per la costruzio
ne del nuovo scalo aereo a 
Grazzanise. II ministero dei 
Lavori Pubblici sospende la 
emissione del parere in atte-
sa di ricevere il progetto del-
1*EAV per una valutazione pa-
rallela dei due elaborati. So
lo in questi giorni I'EAV ha 
chiesto all'autorita tutoria la 
autorizzazione alia spesa per 
la redazione di uno studio 
suH'area indicata per la loca
lizzazione deU'aeroporto. Cid 
significa che questo studio 
non sara pronto prima di sei 
o sette mesi e cid blocchera 
lo stanziamento per l'aeropor-
to di Napoli a tutto vantag-
gio di quelli gia in via di rea-
lizzazione, come quello di Fi
renze, citta che potra chiede-
re giustamente l'utilizzazione 
dei fondi stanziati per Napoli 
dai momento che non vengo
no utilizzati. 

Questa singolare storia e ve-
nuta fuori nel corso dell'in-
contro che, promosso dall'Am-
ministrazione provinciale di 

Napoli, si e svolto, con la par-
tecipazione di 45 sindaci (tra 
cui quello di Napoli) questa 
mattina nell'aula del Consi
glio provinciale. E' stato de-
ciso di costituire un comita
to che agisca per sbloccare 
la situazione al fine di dare 
una soluzione al problema del 
nuovo aeroporto anche in rap
porto alia situazione occupa-
zionale della provincia che 
potrebbe essere tonificata dai-
l'awio dei lavori della nuova 
opera. In tutta questa vicen-
da grave appare il comporta-
mento della Giunta regionale 
cui, da tempo, era stato in-
viato il progetto redatto nel 
'69 affinche ne tenesse conto 
in sede di esame dell'assetto 
territoriale. Come e noto, que
sto esame viene continuamen-
te rinviato e, conseguente-
mente, tutto cio che con esso 
ha rapporto resta bloccato. 

Sergio Gallo 

caldareria alio stampaggio. 
Ebbene, a due anni dall'an-
nuncio di quel piano e da 
queliimpegno programmatico 
e finanziario, tl ministero, la 
FINSIDER e VIRI vogliono o-
stacolare la realizzazione de
gli investimenti in questi set-
tori delle lavorazioni specia
li e delle seconde lavorazioni; 
settori che riteniamo fonda
mentali per lo sviluppo della 
«Terni» — che non pub es
sere solo contrassegnato dal
la caratterizzazione siderurgi-
ca specializzata — e dell'oc-
cupazione. 

II disegno appare ancora 
piii chiaro quando si constde-
r'mo le ultime vicende e cioe, 
la mancata commessa del piii 
grande vessels nucleare del 
mondo, che si dava gia per 
assegnato alia «Terni»; la 
commessa della centrale i-
droelettrica di 100 miliardi per 
I'ACE A, assegnata alia indu
stria elettromeccanica tede-
sca; la mancanza di ogni ga-
ranzia circa la commessa per 
la quinta centrale nucleare 
dell'EN EL e cosl via. 

Ecco perche dobbiamo chie-
dere, tutte le garanzie di svi
luppo nel settore siderurgico, 
e batterci contro le manovre 
in atto, perche sia realizzato 
I'investimento programmato 
nel settore delle seconde la
vorazioni. 

Tutto cid per realizzare due 
obiettivi: un rapido aumento 
degli organici, con Vassunzio-
ne di 800 lavoratori; Vassegjia-
zione di un ruolo preciso in 
questi settori della « Terni i>. 

Nel contempo l'impegno c 
rivolto a determinare, a livel-
lo nazionale, un nuovo ruolo 
delle Partecipazioni Statali. 

Come Giunta Regionale ab-
biamo chiesto un incontro con 
i dirigenti della « Terni» per 
discutere programmi e inve
stimenti. Vi e stato l'impegno 
di chiedere, prima che il CI
PE vari il piano, che la Re
gione sia ascoltata, accoglicn-
do le nostre proposte. 

Forti denunce unitarie so
no state espresse dai sindaca
ti, si e riunito il Consiglio di 
fabbrica e la sezione comuni
sta dell'acciaieria, anche at
traverso il suo congresso, ha 
precisato le linee di azione de
gli operai comunisti. II con
fronto e lo scontro ormai 
rawicinato e su posizioni e 
linee politiche ed economiche 
diverse. Su queste si debba-
no pronunciare ed impegnare 
le altre forze politiche. Ognu-
no deve assumere le proprie 
responsabilita dinanzi a scel
te che, non compiute oggi. in-
cideranno sul futuro della 
« Terni», del piii grande com
plesso industriale dell'Umbria, 
dell'industria di Stato per la 
quale i parlamentari comuni
sti hanno presentato una pro
posta di legge, che determi-
ni una sua diversa gestione 
democratica. 

Su questi problemi, per que
sti obiettivi occorre un rapi
do, forte, unitario impegno di 
tutto il movimento operaio, 
di tutte le forze interessate 
alio sviluppo economico del
l'Umbria. 

Alberto Provantini 
(Assessore alia Regione 

Umbria) 

PISTOIA 

Approvato 
il Piano 
per la 
edilizia 

econcmica 

PISTOIA, 2 febbraio 
H Consiglio comunale di 

Pistoia ha approvato il pro
gramma pluriennale di attua-
zione dei piani per redilizia 
economica e popolare (PEEP), 
con il quale si prevede la 
urbanizzazione delle aree di 
San Biagio, Scornio Ovest, 
Bottegone c San Felice e che 
rendera possibile accedere ai 
finanziamenti previsti dalla 
nuova legge sulla casa, finan
ziamenti che verranno attri-
buiti alia Regione. 

La realizzazione del pro
gramma, che permettera l'in-
sediamento di oltre 6000 abi-
tanti. comportera un onere 
complessivo di oltre 2 mi
liardi per l'acquisizione e la 
urbanizzazione primaria e se-
condaria delle aree. In que
sto programma troveranno 
adeguata collocazione le esi
genze manifestate dalla coo-
perativa a proprieta Indivisa 
« Abit-Coop ». 

Con questa Iniziativa l'Am-
ministrazione comunale in-
tende risolvere i piu urgen-
ti problemi abitativi della co-
munita amministrata, secon
do quella politica urbanistica 
che trovera la sua piu con-
creta esplicazione nel nuovo 
Piano regolatore generale del 
Comune. 

In questo senso 1'Ammlni-
strazione ritiene di portare 
un sostanziale contribute al
ia lotta per una nuova poli
tica della casa che 1 lavora
tori e le grandi masse popola
ri hanno condotto in questi 
anni. 

PAUBMO 

Inchiesta 
aperta per 
un incarico 
a Economia 

e Commercio 

DALLA REDAZIONE 
PALERMO, 2 febbraio 

La Procura della Repubbli-
ca di Palermo ha aperto una 
inchiesta sull'assegnazione di 
un incarico nella facolta di 
Economia e Commercio: an-
ziche all'unico concorrente che 
aveva presentato domanda en
tro i termini, l'incarico e sta
to assegnato alia figlia del 
preside della stessa facolta. 

La Ticenda e stata denuncia-
ta dairintercssato, il tecnico 
laureato Giorgio Chinnici. che 
si e visto escludere daU'inca-
rico (quello di calcolo delle 
probabihta) in quanto — a 
parere del consiglio di fa
colta — non sarebbe « un cul-
torc della materia v. 

Ne sarebbe cultrice, invece, 
ancorche non avesse presen
tato domanda, la dottoressa 
Luciana Bellavista, figlia del 
preside della Facolta prof. 
Silvio Vianelli al quale il 
Consiglio sarebbe stato co-
stretto a ricorrere affldandole 
l'incarico dlifficio, cosi come 
consente la legge quando 
manchino domande di asse-
gnazione. 

Se non che, nella trafila, 
sarebbero state commesse nu-
merose e sospette irregolari-
ta (per esempio cambiamenti 
di date in verbal! e delibe-
re), in base alle quali la Pro
cura ha deciso appunto di a-
prire formale inchiesta. 

9- *. P. 


